

平成27年12月

保護司が変わります ～太田重雄さん（緑町）～



任期満了に伴い、平成27年12月より、前任の高橋時雄さん（西町）から太田重雄さん（緑町）が、国から委嘱を受けて新たに保護司となりました。



地域貢献活動 ～株式会社中山組・株式会社櫻井千田～



株式会社中山組・株式会社櫻井千田より南幌町内でのボランティアを目的として、美園教職員住宅の外壁塗装の申し出をいただき、学校教育環境の維持向上へ多大な地域貢献活動が行われました。

平成27年11月21日（土）

手づくりの人形劇で楽しい1時間 ～人形げきのつどい～

農村環境改善センターにて、「人形げきのつどい」が開催されました。南幌町読み聞かせサークルによる人形劇「長ぐつをはいたねこ」をはじめ、エプロンシアター「3びきのこぶた」などが上演され、来場者は真剣な眼差しで見入っており、楽しいひとときを過ごしました。



平成27年11月28日（土）

防火を呼びかけました ～第15区女性防火クラブ～



南幌町第15区女性防火クラブ役員が第15区内の各戸を訪問して防火チラシを配布し、年末年始の防火の呼びかけをしました。年末年始は何かと忙しい日が続くため、ちょっとした不注意から火災が発生することが多く、新しい年を笑顔で迎えるためにも、第15区女性防火クラブではこの時期を特に火災予防が必要な期間として毎年、防火PRを実施しています。

平成27年12月4日（金）

平成27年11月28日 (土)

親子で豆腐づくりを体験しました ～豆腐づくり体験～

あいくるにて、親子6組(13名)が町内で収穫された大豆「トヨムスメ」を使用した豆腐づくりを体験しました。講師には農家女性によるグループ「ゆきん娘」の田中玲子さん(6区)と鈴木きみさん(13区)をお招きして木綿豆腐を手作りしました。参加者からは「うまくいかないことが多かったけど、自分で作ってすごくおいしく感じた」、「子どもと一緒に作る事が普段ないので、一緒に作る機会ができて良かったです」などの声もあり、親子で楽しく豆腐づくり体験を行いました。



ふるさと南幌を学びました ～南幌町スポーツ少年団本部～

スポーツセンターで少年団本部主催によるリーダー研修会と運動適正テスト会が団員96名の参加のもと開催されました。研修会では『南幌の郷土文化を知ろう!!』と題して南幌町歌と南幌音頭の練習会を行い、講師による模範演技に続き全員で歌や踊りに挑戦しました。また、午後からは運動適正テスト会が行われ、時間往復走や立ち幅跳びなどの5種目の運動テストにチャレンジし、自分の運動能力を確かめました。



平成27年11月29日 (日)

熱戦が繰り広げられました! ～全町女性ミニバレーボール大会～

第16回全町女性ミニバレーボール大会が8行政区・11チーム74名の参加のもとスポーツセンターで開催されました。家族や各行政区からの熱い声援に後押しされ、予選リーグから白熱した試合展開になりました。決勝戦は、昨年と同じ稲穂Aチーム、緑町Bチームの対戦となり、稲穂Aチームが優勝し2連覇を達成しました。



- ・優勝：稲穂A
- ・準優勝：緑町B
- ・3位：稲穂B・北町
- ・最優秀選手賞
渡邊鈴菜さん(稲穂A)
- ・優秀選手賞
泉和代さん(緑町B)
- 親睦トーナメント
1位：9区

平成27年12月6日 (日)

南幌高校生が選挙投票の予行演習を行いました ～選挙啓発高校生出前講座～

選挙権の年齢引き下げにより高校生の投票が可能になるにあたって、選挙の仕組みや投票参加への意義を理解してもらうための選挙啓発高校生出前講座が開催されました。この日は、北海道選挙管理委員会による講演の他、町選挙管理委員会の主導による模擬選挙が行われ、生徒たちは選挙について学び、投開票の作業を体験するなど、本番前の貴重な経験となりました。



しない!させない!飲酒運転!! ～南幌町交通安全運動推進協議会～

飲酒運転の根絶をより一層積極的に取り組むため、『しない!させない!飲酒運転!!』啓発カードを、南幌町交通安全運動推進協議会（三好富士夫会長）から南幌町商工会サービス業部会（細川義雅部会長）へ、飲食店での配布啓発の協力を依頼しました。



地域の福祉を語ろう会 ～北町町内会～

北町コミュニティセンターで地域の福祉を語ろう会を開催しました。北町町内会から35名の方に参加していただき、高齢者が住み慣れた地域でいつまでも健康で自分らしい生活を送るにはどうしたらよいかを語り合いました。「隣近所の声掛けて大切だね」「班の交流会って良いことだね」「集える場があると出やすくなるよね」等たくさんの意見が出され、楽しい話し合いの場となりました。

